

Die Römerkleidung



Kleidung

Sie haben sehr viel Zeit & Geld ausgegeben für ihr Aussehen.



Meinung: Das
aussehen ist
heutzutage eines
der Wichtigsten
bei den
Jugendlichen.

Die meisten Römer trugen eine Tunika, sie kostete 15 Sesterzen.



Die Männer trugen kurze Tunikas, und die Frauen lange Tunikas. Es besteht aus zwei Stoffstücken die meistens aus Wolle besteht. Es ist das Alltagsgewand der Männer und Kinder. Die Tunika wird an der Taille mit einem Gürtel befestigt.

Die heutige Kleidung ist moderner und aus verschiedenen Materialien.

Die heutige Kleidung ist maschinell gemacht.



Bei den Jugendlichen geht es immer um die Kleidung (Frauen). Sie geben viele hundert Fr. für Ihre Kleidung aus, und bei den Römern war das nicht so.



=



Schuhe

Nur die Römischen Bürger tragen Schuhe. Sklaven tragen normalerweise keine Schuhe. Im Alltag tragen die Römer offene Sandalen, im Winter haben sie Lederschuhe sie werden mit einem band geschlossen.



Meinung: Heute gibts so viele Menschen die alles machen um coole Schuhe zu haben.

Die heutigen Schuhe haben eine andere Sohle und man kann länger mit den Schuhen laufen.



Haare

Die Männer haben kurze Haare. Je nach Mode lassen Sie sich die Haare rasieren oder tragen Vollbärte. Frauen haben lange Haare und lassen sie sich kunstvoll frisieren. Die Mode wechselt oft wenn ein neuer Kaiser die Macht bekommt.



Es hat fast keinen Unterschied bei den Männern und bei den Frauen ausser das die meisten Frauen heutzutage die Haare offen lassen.



Meinung: Manche Menschen geben zu viel wert auf ihre Haare .

Schminken

Die Römer schätzten viel wert aufs aussehen und riechen. Sie schminkten sich mit Puder aus Blei. Die Lippen werden mit einem sehr kräftigen rot aufgetragen, sie besteht aus : Algen, Muscheln, Stachelschnecke.



Heutzutage gibt es viel mehr Schminksachen. Die meisten schminken sich im jungen Alter schon. Sie geben sehr viel Geld für ihr Aussehen aus. Die Jugendlichen schminken sich sehr stark. Die Knaben schminken sich nicht.

Meinung: Wir finden das man nicht in jungen Jahren sich schon schminkt.

